



**Gleichlautend:**

**Herrn Oberbürgermeister**  
**Jürgen Roters**  
Rathaus

**50667 Köln**

**Herrn Bezirksbürgermeister**  
**Willi Stadoll**

Friedrich-Ebert-Ufer 64-70

**51143 Köln**

Friedrich-Ebert-Ufer 64-70  
51143 Köln  
Fon 0221 / 22197 – 303  
Fax 0221 / 22197 – 304  
Mail [SPD-BV7@stadt-koeln.de](mailto:SPD-BV7@stadt-koeln.de)  
[www.porzspd.de](http://www.porzspd.de)

Köln-Porz, 24.10.2010

**Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 09.11.2010**

**hier: Aufstellung von Bänken im Bereich Burgallee in Porz-Wahn**

**Antragstext:**

Die Bezirksvertretung Porz beauftragt die Verwaltung im Bereich der Burgallee in Porz-Wahn zwei Bänke zu ersetzen, die in den vergangenen Wochen gestohlen wurden. Beide Bänke sollten an den bisherigen Standorten aufgestellt werden: Eine Bank im südlichen Bereich der Burgallee, zwischen dem Eltzhof und der Einfahrt zum Schloss Wahn vor der Schlossmauer und die zweite Bank im weiteren Straßenverlauf zwischen der Schlosseinfahrt und der Straße „Burggraben“. Beide Bänke sind fest im Boden zu verankern.

**Begründung:**

Im Bereich der Burgallee befanden sich seit langer Zeit insgesamt vier Bänke, die insbesondere von älteren Bürgerinnen und Bürgern, die das Areal rund um Schloss Wahn gerne als Naherholungsgebiet nutzen, sehr geschätzt werden. Bereits im August wurde die SPD-Fraktion darauf aufmerksam gemacht, dass eine der Bänke fehlt und dass sich zwei weitere in einem sehr schlechten Zustand befinden. Daraufhin hat die SPD-Fraktion die Verwaltung gebeten, zumindest die beiden defekten Bänke instand zu setzen was auch sehr schnell und unbürokratisch erfolgt ist. Allerdings wurde eine der beiden restaurierten Bänke bereits wenige Tage nach Fertigstellung über Nacht gestohlen, so dass sich nunmehr im südlichen Bereich der Burgallee keine Bänke mehr befinden. Leider war die gestohlene Bank im Gegensatz zu den beiden verbliebenen Bänken in keinsten Weise befestigt bzw. im Boden verankert. Um nun den Wahner Spaziergängern und hier insbesondere auch den Bewohnern des Caritas-Altenzentrum St. Josef in Wahn einen Ausflug rund um Schloss Wahn mit entsprechenden Sitz- und Rastgelegenheiten zu ermöglichen, wird die Verwaltung um schnellen Ersatz und entsprechende Sicherung der Bänke gebeten.

Christian Joisten  
Fraktionsvorsitzender